

学校便り

大川筋中学校2020年4月8日(水)No. 1

4月7日(火)新学期がスタートしました！
1名の新入生を迎え、2名の3年生、5名の教職員
と保護者のみなさんと入学式を行いました。



今年は来賓のみなさまをお迎えすることができま
せんでしたので、入学式の様子を報告します。

式辞 校長 山沖 美保

春の花が咲き誇り満開の桜の花びらが美しく散る
中、 さんを大川筋中学校に迎えることができ
ることをとてもうれしく思っています。

笑うこと 泣くこと 立ち止まること
考えること 食べること 寝ること
たくさんの あたりまえで 大切なことを
2人の3年生と先生方と一緒に経験していきま
しょう。多くのツバメたちに巣作りの場所として
大人気の大川筋中の生徒であることに誇りをも
って この一年間を過ごせますように。

歓迎の言葉 3年 くん

新入生の さん、ご入学おめでとうございます。
さんが入学してくるのを楽しみにしていました。小
学校とは違い、中学校は3年間しかありません。し
かし、短い3年間ですがその間にすごい速さで成長
する3年間でもあります。僕も入学したころは不安
でいっぱいでした。2年生や3年生はどんなことも
やってのけるのでとても頼りになる存在でした。し
かし、それと同時に自分もこんな上級生になれるか
不安でもありました。でも、運動会や音楽祭などの

行事をひとつずつ乗り越えていながら自分自身
が成長するのを実感することができました。きっと
民枝さんも実感してもらえるとと思います。

残念ながら、この大川筋中学校はあと1年で終わ
ってしまいます。ですが、 さんが1年だけでも
この大川筋中学校で過ごせてよかったと思えるよ
うに、僕たちも全
力でサポートし
たいと思います。



宣誓 1年 さん

私は小学校で多くのことを学びました。勉強はも
ちろん、友達や仲間を思いやる気持ちなど。小学校
で生活した6年間は学ぶことでいっぱいでした。
中学校でも、小学校で学んだことを生かして日々過
ごしていきたいです。

私の中学校の目標は計画を立てて行動し、柔軟に
対応できる、そして自分を支えてくれる人や物に常
に感謝し、困っている人を守れるような人になるこ
とです。

限りある三年間、いろいろなことを学び、目標に



向かって進んで行き
たいと思います。よ
ろしくお願いいたし
ます。

「おめでとう」
歓迎の花束贈呈
3年 土岐聖矢くん

記念撮影 4月7日(火)

